



25e Championnat de Kriegspiel Premier Empire 2005-2006

(Lyon, le 30 Septembre 2006)

Vingt-cinq ans ! Déjà ! Rien d'étonnant à ce que le "tassement" observé l'année passée se confirme. Même les plus glorieux des maréchaux de l'Empire en ont eu assez bien avant. Vingt ans de guerres et de batailles les avaient un peu "lassés".

Jean-Luc Dorel, le "Gouverneur de Saint-Etienne" s'en est ému pour son club, touché par les départs ou absences de certains (travail, famille, etc...). Il est vrai que lorsque le CDB éternue, le championnat s'enrhume, et c'est pareil au KRAC.

Le fait est que nos joutes d'aujourd'hui sont au championnat de la grande époque (avant 1995) ce que furent les campagnes de Morée (1827) aux luttes épiques de l'épopée napoléonienne, et notamment en termes d'effectifs engagés (joueurs).

Mais bon, comme je dis souvent, "qu'importe le flacon pourvu qu'on ait l'ivresse", même s'il est peut-être vrai que moins on est de "fous" moins on rit. Pourquoi "peut-être" ? Parce-que nous avons beaucoup rigolé cette année tout-de-même !

Ce furent "Albeck 2005" (org. John-Alexandre Mané à Augisey), "Austerlitz 2005" (org. Diégo Mané à Suippes) et "Peterswald 2006" (org. Thierry Kerdal à Brottes), que je ne développe pas davantage ici, ces sujets étant évoqués sur notre site.

J'ai nommé "Planète Napoléon" qui continue à progresser, avec 64.000 "hits", soit 30.000 de plus en dix mois. Mais ma plus grande satisfaction relative est de voir enfin beaucoup d'entre vous se servir de l'outil fourni pour communiquer ludique !

L'année qui s'ouvre nous offrira un "Iéna 2006" (à Suippes en décembre) ainsi qu'une bataille 1813 chez Thierry Kerdal (à Brottes en avril), sans préjudice de l'"entremets franco-russe" proposé par Stéphane Tanguy à Tours en Novembre !

Diégo Mané